

Der Shanty-Chor Bisperode

1985 erfolgte die Gründung des Shanty- Chores Bisperode aus den Wurzeln des Männergesangsvereins MGV Bisperode von 1863. Die Verantwortlichen hatten damals weitsichtig reagiert und den Verein damit vor dem Untergang gerettet. Die gesanglichen Aktivitäten des Vereins standen fortan nur noch im Focus der Seemannslieder. Mit Erfolg.

Davon zeugen Auftritte z.B. im ZDF- Fernsehgarten, Sail Bremerhaven, Heringstage Kappeln, Shantychor Festival in Stade, Kuttersingen in Warnemünde und unvergessen die Teilnahme als offizieller Vertreter Deutschlands unter 28 Nationen an der „XIII „Feria internacional de los Pueblos“ in Fuengirola / Costa del Sol (Spanien).

Neben der Teilnahme an Festivals von einheimischen und überregionalen Chören, singen wir regelmäßig auf Feiern wie Geburtstage, Jubiläen, Firmenfeste sowie in sozialen Einrichtungen.

Unter der musikalischen Leitung von „Fittich“ Rose, erweitert und verbessert der Chor ständig das Repertoire. Im Programm sind neben maritimen Liedern auch internationale sowie Stimmungs- und weihnachtliche Seemannslieder